



Pièces	6 Pièces
Superficie	154 m²
Référence	V1896ST
Prix	1 620 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Magnifique vue imprenable sur la mer pour cette villa d'environ 160 m² avec piscine de 4m X 7m et terrain de pétanque. Située idéalement à proximité des plages de La Nartelle, avec un accès rapide au centre ville de Sainte Maxime. Elle se compose, au rez-de-chaussée, d'une entrée, un salon-séjour, une cuisine équipée, une grande terrasse vue mer, une chambre, une salle de bains. En rez-de-jardin : un placard sous escalier, 1 WC invités, 3 chambres, 2 salles de bains, une buanderie. L'ensemble sur un terrain de 1.170m²

Magnificent unobstructed view of the sea for this villa of approximately 160 m² with swimming pool of 4m X 7m and pétanque court. This villa located near the beaches of La Nartelle is ideally located, with very easy access to the town center of Sainte Maxime. It consists, on the ground floor, of an entrance, a living room, an equipped kitchen, a large terrace with sea view, a bedroom, a bathroom. On the ground floor: a cupboard under the stairs, a guest toilet, 3 bedrooms, 2 bathrooms, a laundry room, all on a plot of 1,170m²

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ

6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr